

4 décembre 2023, Montréal, Canada

## **Résolution de l'assemblée générale.**

Dans le cadre de la décision de l'assemblée générale de l'organisation humanitaire Children's Freedom for Future en date du 11 novembre 2023, relative au programme d'assistance aux enfants blessés de la bande de Gaza à la suite du conflit armé, l'assemblée générale décide ce qui suit :

- mandater que M. Mario Castonguay (fondateur de l'organisation) et M. Kim Tsoj (vice-président) se rendront en Egypte à la frontière avec Israël pour visiter la bande de Gaza ;
- M. Castonguay et Tsoj devront entrer en contact avec des représentants d'organisations internationales telles que l'ONU, l'UNICEF, Médecins sans frontières, la Croix-Rouge internationale et d'autres organisations pour unir les efforts communs en faveur des enfants palestiniens de Gaza ;
- un de nos représentants peut se rendre directement dans la bande de Gaza pour visiter des hôpitaux, des écoles et d'autres institutions afin d'évaluer la situation réelle des conditions de vie non seulement de la population palestinienne, mais aussi des enfants eux-mêmes et, surtout, des enfants blessés ;
- malheureusement, le seul point de contrôle entre l'Egypte et Israël, Rafah, est bloqué, nos représentants peuvent organiser, si possible, le transport de petites quantités de médicaments de l'Egypte vers les hôpitaux de Gaza pour améliorer l'état des enfants palestiniens blessés ;
- s'il est possible de confirmer une offre verbale de l'organisation Hamas d'échanger des otages étrangers contre une obligation des pays d'où viennent ces otages d'emmener dans ces pays des enfants palestiniens blessés pour y être soignés, notre organisation devra organiser un travail juridique et logistique pour mettre en œuvre ce plan. Établir un travail conjoint avec d'autres organisations pour mettre en œuvre cette opération humanitaire de sauvetage ;
- nos représentants à Gaza, M. Mario et M. Kim, doivent rendre compte du travail accompli chaque jour, nous ne devons pas oublier le danger accru de cette mission humanitaire dans la bande de Gaza.

Le principal résultat de notre travail humanitaire devrait être la protection des droits, de la santé et de la vie des enfants palestiniens dans les conflits armés, si possible, sans prendre de position politique ni évaluer politiquement ce conflit, ce qui correspond à l'un des principes les plus importants de la notre organisation - apolitique totale.